

Creative Help for Paraguay e.V.



CHP e.V. - An der Pfinz 21 - 76229 Karlsruhe

CHP e.V.
Zukunft beginnt wo Bildung gelingt

1. Vorsitzender:
Florian Martini
An der Pfinz 21
76229 Karlsruhe

Mail: info@chp.de.com
Internet: www.chp.de.com

Karlsruhe, 21. Januar 2021

Jahresrückblick 2020

Liebe Pat*innen, Freund*innen und Unterstützer*innen von Creative Help for Paraguay e.V., wir blicken auf ein herausforderndes Jahr zurück, das einen ganz anderen Lauf genommen hat als wir es uns vorstellen konnten. Die Corona-Pandemie hat auch die Arbeit von CHP e.V. in Paraguay verändert und eine Corona-Nothilfe erforderlich gemacht. Dank einer neuen **Rekordspendensumme von 41.309€** konnten wir diese zusätzlich zu unseren Bildungspatenschaften und dem geplanten Laptop-Projekt umsetzen.

Die aktuelle Situation in Paraguay

Auch in Paraguay bestimmt die Corona Pandemie den Alltag der Menschen. Immer wieder werden strenge Ausgangsbeschränkungen verhängt. Für Kinder unter zehn Jahren und Erwachsene über 65 Jahren herrscht zeitweise eine komplette Ausgangsperre, im Frühjahr waren die Landesgrenzen geschlossen und regelmäßig werden einzelne Bezirke voneinander abgeriegelt. Viele Menschen in Paraguay verdienen ihren Lebensunterhalt als Tagelöhner und haben somit kein geregeltes Einkommen, aber auch vermeintlich sichere Arbeitsplätze gingen aufgrund der wirtschaftlichen Krise verloren. Allerdings gibt es in Paraguay keine Sozialleistungen und Unterstützungen des Staates, wie Kurzarbeit oder Arbeitslosengeld. Dies hat zur Folge, dass zahlreiche Familien sich nicht mehr mit dem Nötigsten versorgen können. Auch Schulen und Universitäten schlossen für einige Zeit. Inzwischen findet, in unterschiedlicher Qualität, Online-Unterricht statt. Die entsprechende technische Ausstattung ist jedoch vor allem für Menschen aus armen Verhältnissen nicht finanzierbar.

Aktuelles von CHP

Seit Anfang April führen wir auf 4 Wegen in über 50 Aktionen eine **Corona-Nothilfe** durch, um Menschen rund um ‚La Cantera‘ bestmöglich in der Krise zu begleiten:

1. *Wir verteilen Lebensmittelpakete*
2. *Wir spenden Lebensmittel an Gruppen, die einen kostenlosen Mittagstisch anbieten*
3. *Wir organisieren Sämereien, um die Selbstversorgung der Menschen zu stärken*
4. *Wir unterstützen die Zucht von 600 Hähnchen der Initiative ‚Pollo Loco‘ mit Futter und Küken zur Verwendung in der Suppenküche*

Creative Help for Paraguay e.V.
An der Pfinz 21, 76229 Karlsruhe
1. Vorsitzender:
Florian Martini

Kontakt:
Email: info@chp.de.com
Mobil: 0176/81674113
Internet: www.chp.de.com

Vereinsregister:
Amtsgericht Stuttgart
VR 720372

Bankverbindung:
VR-Bank Neckar-Enz eG
IBAN: DE40 6049 1430 0138 9000 00
BIC: GENODES1VBB

Im Jahr 2020 erhielten wir 11.083€ Spenden für unsere Corona-Notfallhilfe, wovon wir inzwischen knapp 6000€ verwendet haben. Da die Situation in Paraguay nach wie vor kritisch ist, möchten wir diese Arbeit so lange es uns möglich ist weiterführen.

Anfang des Jahres startete das **Laptop-Projekt** von CHP e.V. Dieses ermöglichte im Jahr 2020 zehn Studierenden und Schüler*innen der Oberstufe den Kauf eines Laptops. CHP e.V. hat hierbei die Anschaffungskosten der Laptops übernommen. 75% davon trägt CHP e.V., 25% werden von den Schüler*innen und Studierenden in einem angemessenen Zeitraum zurückgezahlt.

Auch in diesem Jahr sind wir gewachsen: die **Anzahl unserer Patenkinder ist von 42 auf 45** gestiegen (34 Schüler*innen, 11 Studierende). Wir freuen uns, dass drei Jugendliche das Abitur gemacht und zwei junge Erwachsene das Studium abgeschlossen haben. Somit hat CHP e.V. nun insgesamt 25 Jugendliche zum Abitur und 5 junge Erwachsene zum Studienabschluss begleitet.

Veränderungen in der Patenpost

Kurz nach dem Jahreswechsel haben wir Euch per Mail unser neues **Patenpost-System** vorgestellt. An dieser Stelle ist es uns wichtig zu betonen, dass wir weiterhin gerne an dem Austausch in Form von Übersetzungen und Weiterleitungen von Briefen festhalten möchten.

Darüber hinaus ist unser Ziel für das Jahr 2021 die Patenpost zu reformieren, um einen persönlicheren und vielfältigeren interkulturellen Austausch auf Augenhöhe zu schaffen. Mit Hilfe von **Steckbriefen**, die altersgerechte Fragen über Familie, Hobbies, Erfahrungen beinhalten, möchten wir den Kontakt zwischen Bildungspate*in und Patenkind erleichtern und zugleich inhaltlich öffnen. Mit Hilfe der vorgefertigten Fragen erhoffen wir uns, Euch einen besseren Einblick in das Leben Eures Patenkindes ermöglichen. Wir freuen uns auch, wenn Ihr dieses Format ebenfalls nutzen möchtet, um den Kindern Euer Leben in Europa vorzustellen.

Spendenbescheinigungen und Ausblick 2021

Ihr erhaltet mit diesem Schreiben Eure Spendenbescheinigung für das Jahr 2020. Trotz sorgfältiger Eintragung kann es vorkommen, dass wir eine Spende übersehen haben oder uns ein anderer Fehler unterlaufen ist. Ist dies der Fall möchten wir Euch bitten den Fehler zu entschuldigen und uns Bescheid zu geben. Wir bemühen uns um eine schnellstmögliche Korrektur.

Auch in Paraguay ist Corona mit dem Beginn des Jahres 2021 nicht vorbei und der Weg zurück in die Normalität wird schwer werden. Aus diesem Grund wollen wir genau dort helfen, wo die Not derzeit am Größten ist und auch 2021 die Menschen vor Ort mit zusätzlichen Aktionen (z.B. durch Lebensmittelverteilung) unterstützen. Der Kern unserer Arbeit bleibt jedoch weiterhin die Betreuung der Bildungspatenschaften.

Wir von CHP e.V. und die Familien in Paraguay bedanken uns bei Euch für die Vielzahl an Spenden im Jahr 2020 und wünschen für die kommende Zeit von Herzen alles Gute, mit hoffentlich bald mehr Normalität und weniger Pandemie.

Viele Grüße,

Euer Team von CHP e.V.:

Florian, Moritz, Rivka, Judith, Helen und Karina
aus Deutschland

& Lisa und Emilce
aus Paraguay